

REPUBLIQUE DU CAMEROUN
 Paix-Travail-Patrie

 REGION DE L'ADAMAOUA

 DEPARTEMENT DE LA MBERE

 COMMUNE DE NGAOUI

 SECRETARIAT GENERAL

 BP: NGAOUI



REPUBLIC OF CAMEROON
 Peace-Work-Fatherland

 ADAMAWA REGION

 MBERE DIVISION

 NGAOUI COUNCIL

 GENERAL SECRETARY

 P.O. Box: NGAOUI

AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT
 N° /AONO/ CNG /CIPM/2026 DU 10 FEV 2026 RELATIF AUX TRAVAUX DE
 REHABILITATION DU TRONCON CARREFOUR JEAN POUTIA-CHEFFERIE NGAOUI
 (LOT 1), CONSTRUCTION DE FOSSES MACONNES SUR L'AXE PIEDS MONT-
 CARREFOUR HADJA RAMATA (LOT 2) DANS LA VILLE DE NGAOUI, DEPARTEMENT
 DU MBERE, REGION DE L'ADAMAOUA

Financement : Budget d'Investissement Public (BIP), Exercice 2026, MINHDU

1. Objet de l'Appel d'Offres

Dans le cadre de l'exécution du Budget d'Investissement Public, Exercice 2026, le Maire de la Commune de Ngaoui, Autorité Contractante, lance un Appel d'Offres National Ouvert pour les travaux de REHABILITATION DU TRONCON CARREFOUR JEAN POUTIA-CHEFFERIE NGAOUI (LOT 1), CONSTRUCTION DE FOSSES MACONNES SUR L'AXE PIEDS MONT-CARREFOUR HADJA RAMATA (LOT 2) DANS LA VILLE DE NGAOUI, DEPARTEMENT DU MBERE, REGION DE L'ADAMAOUA (en procédure d'urgence).

2. Consistance des travaux

Les travaux comprennent notamment pour chacun des lots :

- Installations ;
- Travaux préparatoire ;
- Nettoyage et terrassements ;
- Assainissement-drainage.

3. Participation et origine

La participation au présent appel d'offres est ouverte à égalité de conditions à toutes les entreprises, sociétés ou groupement d'entreprise ayant une expérience dans le domaine des travaux publics, de droit camerounais justifiant des capacités techniques et financières pour la réalisation des travaux objet du présent Appel d'Offres installées au Cameroun.

4. Allotissement

L'ensemble des travaux est constitué de deux (02) lots, à savoir :

- LOT 1 : REHABILITATION DU TRONCON CARREFOUR JEAN POUTIA-CHEFFERIE NGAOUI
- LOT 2 : CONSTRUCTION DE FOSSES MACONNES SUR L'AXE PIEDS MONT-CARREFOUR HADJA RAMATA

5. Coût Prévisionnel

Le coût prévisionnel de l'opération à l'issue des études préalables est de :

N° LOT	Intitulé	Cout prévisionnel
LOT 1	REHABILITATION DU TRONCON CARREFOUR JEAN POUTIA-CHEFFERIE NGAOUI	40 000 000 FCFA
LOT 2	CONSTRUCTION DE FOSSES MACONNES SUR L'AXE PIEDS MONT-CARREFOUR HADJA RAMATA	10 000 000 FCFA

6. Financement

Les travaux objet du présent appel d'offres sont financés par le Budget d'Investissement Public/MINHDU, Exercice 2026, imputations budgétaires :

7. Consultation du Dossier d'Appel d'Offres

Le dossier peut être consulté aux heures ouvrables dans les services de la Mairie de Ngaoui dès publication du présent avis. *Tel : 699 78 15 57/678 93 94 46.*

8. Acquisition du Dossier d'Appel d'Offres

Le dossier peut être obtenu aux heures ouvrables au service technique de la Commune de Ngaoui dès publication du présent avis d'appel d'offres sur présentation d'une quittance de versement à la Recette Municipale de la Commune de Ngaoui d'une somme non remboursable de **quarante mille (40 000) FCFA** au titre des frais d'achat de dossier.

9. Cautionnement provisoire

Les offres devront être accompagnées d'un cautionnement provisoire (Garantie Bancaire de Soumission) établi, selon le modèle indiqué dans le Dossier d'Appel d'Offres, par un établissement bancaire de premier ordre agréé par le Ministère en charge des Finances et d'un montant égal à **deux cent mille (200 000) francs CFA** accompagnée de récépissé de CDEC valable pendant trente (30) jours au-delà de la date originale de la validité des offres.

Le cautionnement provisoire sera libéré d'office au plus tard trente (30) jours après l'expiration de la validité des offres pour les soumissionnaires n'ayant pas été retenus. Dans le cas où le soumissionnaire est attributaire du marché, le cautionnement provisoire sera libéré après constitution du Cautionnement Définitif.

10. Présentation des offres

Les documents constituant l'offre sont répartis en trois volumes ci-après contenus dans une enveloppe fermée et scellée dont :

- l'enveloppe A contenant les pièces administratives (volume 1)
- l'enveloppe B contenant l'offre technique (volume 2)
- l'enveloppe C contenant l'offre financière (volume 3)

Les offres ainsi présentées seront placées sous simple enveloppe fermée et scellée portant uniquement la mention de l'appel d'offre en cause. Les différentes pièces de chaque offre seront numérotées dans l'ordre du DAO et séparées par des intercalaires de même couleur

11. Remise des offres

Chaque offre rédigée en français ou en anglais en sept (07) exemplaires dont un (01) original et six (06) copies marquées comme telles, devra parvenir au secrétariat de la commission Interne de passation des Marchés Publics placée auprès de la Commune de Ngaoui contre récépissé, au plus tard le 12/03/2026 à **13 heures 00 minutes** et devra porter la mention :

**AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT
N° _____ /AONO/ CNG /CIPM/2026 DU 10 FEV 2026 RELATIF AUX
TRAVAUX DE REHABILITATION DU TRONCON CARREFOUR JEAN POUTIA-
CHEFFERIE NGAOUI (LOT 1), CONSTRUCTION DE FOSSES MACONNES SUR L'AXE
PIEDS MONT-CARREFOUR HADJA RAMATA (LOT 2) DANS LA VILLE DE NGAOUI,
DEPARTEMENT DU MBERE, REGION DE L'ADAMAOUA
« A N'OUVRIR QU'EN SEANCE DE DEPOUILLEMENT »**

12. Recevabilité des offres

Sous peine de rejet, les pièces administratives requises devront être impérativement produites en originales ou en copies certifiées conformes par un service émetteur ou une autorité administrative (Préfet, Sous-préfet,), conformément aux stipulations du Règlement Particulier de l'Appel d'Offres.

Elles doivent dater de moins de trois (03) mois précédant la date originale de dépôt des offres ou avoir été établies postérieurement à la date de signature de l'Avis d'Appel d'Offres.

Toute offre incomplète et/ou non conforme aux prescriptions du Dossier d'Appel d'Offres sera déclarée irrecevable. Notamment l'absence de la caution de soumission délivrée par une banque de premier ordre agréée par le Ministère chargé des Finances.

Le non-respect des modèles des pièces du Dossier d'Appel d'Offres, entraînera le rejet de l'offre.

13. Ouverture des plis

L'ouverture des plis se fera en un seul temps. L'ouverture des pièces administratives et des offres techniques et financières aura lieu le 12/03/2026 à **14 heures 00 minutes** par la Commission interne de Passation des Marchés de la Commune de Ngaoui, en présence du Maître d'Ouvrage ou de son représentant dans la salle des délibérations de la Commune de Ngaoui.

Seuls les soumissionnaires peuvent assister à cette séance d'ouverture ou s'y faire représenter par une personne de leur choix dûment mandatée.

14. Délais d'exécution

Le délai maximum d'exécution prévu par le Maître d'Ouvrage pour la réalisation des travaux est de **trois (03) mois**.

15. Délai de réponse des soumissionnaires

Pour cet appel d'offre, le délai de réponse est fixé à 21 (vingt un) jours calendaires aux entreprises désireuses d'y participer à compter de la date de publication des avis d'Appel d'Offre.

16. Evaluation des offres

L'évaluation des offres se fera en trois étapes :

- 1^{ère} étape : vérification de la conformité du dossier administratif de chaque soumissionnaire
- 2^e étape : évaluation des offres administrativement conformes :
- 3^e étape : vérification des offres financières des entreprises dont les offres ont été reconnues techniquement qualifiées et administrativement conformes.

16.1 Critères éliminatoires

N°	CRITERES	OUI	NON
A	Absence ou non-conformité persistante d'une pièce administrative après épuisement de délai accordé par la commission, fausse déclaration ou pièce falsifiée ou scannée ;		
B	Absence d'une caution de soumission +récépissé CDEC;		
C	Avoir abandonné un chantier au cours des trois dernières années par le fait de l'entreprise ;		
D	N'avoir pas fini l'exécution de tous les projets de la Commune de Ngaoui relatifs au Budget d'Investissement Public 2025		
E	Absence d'un prix unitaire quantifié ;		
F	Absence d'un sous-détail des prix unitaires ;		
G	Note technique inférieure à 70%.		

16.2 Critères essentiels

Les critères relatifs à la qualification des candidats porteront sur :

- Une déclaration sur l'honneur signée et datée certifiant la visite du site et selon le model joint en annexe
- Une déclaration sur l'honneur des soumissionnaires par laquelle ils attestent que non seulement ils n'ont pas abandonné de marché au cours des 03 (trois) dernières années, mais aussi qu'ils ne figurent pas sur la liste des entreprises défaillantes annuellement établie par le Ministre des Marchés Publics :
- Chiffre d'affaires des deux dernières années
- Références de l'entreprise dans les réalisations similaires ;
- Expérience du personnel d'encadrement sur le chantier ;
- Les matériels essentiels (bulldozer, pelle chargeuse, niveleuse, compacteur manuel, camion benne, citerne à eau, véhicule de supervision, matériel géotechnique (densitomètre, moule Proctor, balance et tamis) et autres matériels) ;

- Proposition technique : existence d'une méthodologie (organigramme de l'entreprise, organisation et méthodologie des travaux, planning d'exécution des travaux, plan du projet, disposition prévue pour la protection de l'environnement, l'hygiène et la salubrité du chantier)
- Preuves d'acceptation des conditions du marché.

Le non-respect de 2 critères entraînera l'élimination de l'offre.

17. Attribution

L'Autorité Contractante attribuera le Marché au Soumissionnaire dont l'offre sera reconnue conforme pour l'essentiel au DAO, qui dispose des capacités techniques et financières requises pour exécuter le Marché de façon satisfaisante et dont l'offre a été évaluée la moins-disante.

18. Durée de validité des offres

Les soumissionnaires restent engagés par leurs offres pendant une période de **quatre-vingt-dix (90)** jours à compter de la date limite fixée pour la remise des offres.

19. Renseignements complémentaires

Les renseignements complémentaires peuvent être obtenus aux heures ouvrables dans les services de la Commune de Ngaoui dès publication du présent avis ou appeler aux numéros suivants : 699 78 15 57 / 678 93 94 46.

« Pour toute tentative de corruption ou faits de mauvaises pratiques, bien vouloir appeler MINMAP ou envoyer un SMS aux numéros suivants : 673 20 57 25 / 699 37 07 48”

Ngaoui, le _____
10 FEV 2026
Le Maire
(Maitre d'ouvrage)



coll. coll. pour amanou Labi

Ampliations :

- DDMAP/MBERE
- ARMP (pour publication et archivage)
- Président CIPM (pour information)
- Affichage
- Chrono/Archive

REPUBLIQUE DU CAMEROUN

Paix-Travail-Patrie

REGION DE L'ADAMAOUA

DEPARTEMENT DE LA MBERE

COMMUNE DE NGAOUI

SECRETARIAT GENERAL

BP: NGAOUI



REPUBLIC OF CAMEROON

Peace-Work-Fatherland

ADAMAWA REGION

MBERE DIVISION

NGAOUI COUNCIL

GENERAL SECRETARY

P.O. Box: NGAOUI

OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDER

N°/ONIT/NGC/SG/ITB/2026.....10 FEV 2026

FOR WORKS OF REHABILITATION OF THE LOCAL ROADS GREAT CROSSROADS-JEAN POUTIA-CHIEFDOM (Allotment 1), CONSTRUCTION OF MASONRY DITCHES ON AXIS PIEDS MONT-CARREFOUR HADJA RAMATA ((Allotment 2) OF NGAOUI TOWN (500M) IN THE NGAOUI COUNCIL, MBERE DIVISION, ADAMAWA REGION

Financing: PUBLIC INVESTMENT BUDGET/MINHUD, Exercise 2026,

1. Object of the tender

Within the framework of the execution of the 2026 Public Investment Budget of the MINHUD the Mayor of the District of Ngaoui Council hereby launches an Open National Invitation to Tender for the works of rehabilitation, of the local roads great crossroad-jean Poutia-Chiefdom of Ngaoui town (500m) in the Ngaoui Council.

2. Nature of Works

The services of this contract include:

- Installation;
- Preparation-work;
- Cleaning-teracement
- sanitation- drainage;

3. Participation and origin

The involvement to the present tender is open to equality of conditions to all enterprises or society of building and the Public Works accepted, of Cameroonian right justifying technical and financial capacities for the realization of the works object of the present tender.

4. Allotment

The set of works are constituted in two shares:

- Allotment 1: REHABILITATION OF THE LOCAL ROADS GREAT CROSSROADS-JEAN POUTIA-CHIEFDOM
- Allotment 2: CONSTRUCTION OF MASONRY DITCHES ON AXIS PIEDS MONT-CARREFOUR HADJA RAMATA

5. Budget

The budget allocated to following works is:

N° LOT	Intitulé	Cout prévisionnel
ALLOTMENT 1	REHABILITATION OF THE LOCAL ROADS GREAT CROSSROADS-JEAN POUTIA-CHIEFDOM	40 000 000 FCFA
ALLOTMENT 2	CONSTRUCTION OF MASONRY DITCHES ON AXIS PIEDS MONT-CARREFOUR HADJA RAMATA	10 000 000 FCFA

6. Estimated cost

The estimated cost of the execution of all tasks following prior studies stands at is six.

7. Financing

The works subject of this invitation to tender shall be funded by the Budget of the MINHUD, exercise 2026 financial year Budget Head N°:

8. Consultation of tender files

The file may be consulted during working hours in the services of the Town hall of Ngaoui

Acquisition of tender files

The file may be obtained to the Technical Service of the Ngaoui Council, as soon as this notice is published against payment of a non-refundable sum of **40 000 F CFA** to pay at the Ngaoui council treasury to the title of expenses of file purchase

9. Temporary security bond

The offers should be accompanied by a temporary security bond (Banking Guarantee of Submissiveness) established, according to the model indicated in the File of call of offers, by a first-class banking establishment accepted by the Ministry in charge of Finance and an equal amount to for share 2 during thirty (30) days beyond the original date of the validity of the offers.

The temporary security bond will be freed at the latest of office thirty (30) days after the expiration of the validity of the offers for the tenderers not having been kept. In the case where the tenderer is attributer of the Contract, the temporary security bond will be freed after constitution of the Definitive Security bond.

10. Presentation of the offers

The documents constituting the offer are distributed below in three volumes contents in a closed envelope and are sealed of which:

- The A envelop must containing the administrative documents (volume 1)
- The B envelop must containing the technical proposer (volume 2)
- The C envelop must containing the financial allocation (volume 3)

The thus presented offers will be placed under simple closed envelope is sealed structural solely the mention of the bid in reason. The different pieces of every offer will be numerates in the order of the DAO and separated in the same way by dividers color

11. Submission of offers

Each offer drafted in English or French in **seven (07) copies**, including **one (01) original** and **six (06) copies** marked as such, should reach at the Secretariat of the Internal Public Contract Tender Board of the Ngaoui Council, by showing receipt payment not later than **10/03/2026**..... at **13...pm...00**.....minutes local time and should carry the inscription:

“OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDER
N°...../ONIT/NGC/SG/ITB/2026.....**10 FEV 2026**

**FOR WORKS OF REHABILITATION OF THE LOCAL ROADS GREAT CROSSROADS-
JEAN POUTIA-CHIEFDOM (Allotment 1), CONSTRUCTION OF MASONRY DITCHES ON
AXIS PIEDS MONT-CARREFOUR HADJA RAMATA ((Allotment 2) OF NGAOUI TOWN
(500M) IN THE NGAOUI COUNCIL, MBERE DIVISION, ADAMAWA REGION
To be opened only during the bid-opening session”**

12. Admissibility of offers

Under pain of rejection, the administrative documents required, must be produced in originals or true copies certified by the issuing service or an administrative authority (Senior Divisional Officer, Divisional Officer...) in accordance with the Special Conditions of the invitation to tender.

They must not be older than three preceding the original date of submission of bids three (3) months or must not have been established after the signing of the tender notice.

Any incomplete offer in accordance with the prescriptions of this notice and tender file shall be

declared inadmissible. Especially the absence of a bid bond issued by a first-rate bank, approved by the Ministry in charge of Finance.

13. Opening of tenders

The bids shall be opened in single phase. The opening of the administrative documents and the technical financial offers shall take place on.....~~12/03/2026~~..... at ..~~14~~..... Pm.....~~00~~.....Minutes local time by the Internal Public Contract Tender Board attached to the NGAOUI Council.

Only bidders, may attend or be duly represented by a person of their choice.

14. Execution deadline

The maximum execution deadline provided by the Project Owner for the execution of the works which is the subject of this tender shall be three (03) months for share.

15. Delay of answer of the tenderers

For this bid, the delay of answer is fixed to 21 (twenty one) days calendars to the enterprises anxious to participate there from the date of publication of the bid opinions.

16. Evaluation of the offers

The assessment of the offers will make itself in three stages:

- Waypoint of conformity the administrative record of each tendered
- 2nd waypoint technical evolution of bids administratively compliant:
- 3rd waypoint: offers verification of financial.

17. Eliminatory criteria's

Nº	CRITERIAS	Yes	No
A	To Absence or nonconformity persistence of an administrative piece after weariness delay authorized, distort declaration or piece falsified or scan		
B	Absence of a submissiveness guaranty;		
C	to have abandoned a yard during the last three years by the fact of the enterprise		
D	do not finish all projects of Ngaoui Council relative to the Public investment Budget 2025		
E	Absence of an unit price quantified;		
F	Absence of one under-detail of the unit prices		
G	Technical F Note lower to 70%.		

16.2 essential criteria's

The relative criteria's to the qualification of the candidates will carry on:

- One declaration on the signed honor and dated certifying the visit of the site and according to the joined model in annexes.
- A declaration on the honor of the tenderers by which they attest that not only they didn't abandon a market during the 03 (three) last years, but also that they don't appear on the list of the faltering enterprises annually established by the Minister of the Public Markets:
- Turnover of the last two years
- At least a reference of 'enterprise in the similar realizations;
- Experience of the framing staff on the yard;
- The essential materials (kids tooling of yard and vehicle of link);
- Technical proposition: existence of a methodology (organization chart of the enterprise, organization methodology of works, planning of execution of works, plane of the project, disposition planned for the protection of the environment, hygiene and the healthiness of the yard)
- Proof of acceptance of the conditions of the market.

The failure to respect of 2 criteria's will entail the elimination of the offer.

18. Contract Award

The Contracting authority will assign the Contract to the Tenderer whose offer will be recognized compliant for the essential in the DAO, that has requisite technical and financial capacities to execute the Contract in a satisfactory way and whose offer has been valued least saying

19. Validity of offers:

Bidders will remain committed to their offers for **ninety (90) days** from the deadline set for the submission of tenders.

20. Complementary information

The complementary information can be gotten at the tractable hours in the services of the Township of precinct of Ngaoui since publication of the present opinion or call to the following numbers: 699 78 15 57/ 678 93 94 46

For all attempt of corruption or facts of bad practices, well to want to call the MINMAP or to send a SMS to the following numbers: 673 20 57 25 / 699 37 07 48"

Certified copies

- DDMAP/MBERE
- ARMP (FOR PUBLICATION AND STORAGE)
- Président IPCTB (FOR INFORMATION)
- DISPLAY
- CHRONO/ARCHIVES

